
Nous poursuivons nos engagements

Lors du Conseil municipal d’avril, pour la quatrième année 
consécutive nous avons proposé de maintenir  les taux 
communaux conformément à notre engagement de campgne. 
Bien que les les bases fiscales augmentent selon les directives 
de  l’Etat pour permettre à la commune de compenser l’impact 
de l’inflation nous maintiendrons la stabilité des taux 
d’imposition locaux. . A regarder autour de nous, force est de 
constater que ne pas augmenter les impôts n’est pas simple, 
cette décision nécessite  des arbitrages, des choix forts.   

Par ailleurs, trois projets structurants avancent favorablement :  

• Le projet de construction de la gendarmerie fera l’objet 
d’un point d’étape lors du prochain CM de juin 

• Le bailleur finalisera bientôt le permis de construire relatif à 
son projet de réhabilitation du quartier Pavard/Fortin 

• Le schéma directeur sur les mobilités douces porté par la 
CCDH va permettre de mettre en place un réseau 
intercommunal cohérent et  de bénéficier de subvention 
pour ces réalisations. 

Dans le cadre du budget 2024, une piste cyclable reliant le 
centre-ville aux équipements scolaires et sportifs du champ de 
course sera inscrite .  

Enfin avec l’arrivée des  beaux jours le camping rouvrira ses 
portes. En raison des Jeux Olympiques, il n’y aura pas de SNU 
en Île -de-france cet été,  les coloapprenantes seront les 
principaux occupants de notre camping. 
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